



Post aus Haus Georg

August 2024

Liebe Eltern,

meine Zeit im Haus Georg ist nun zu Ende und ich möchte die Gelegenheit nutzen, um mich herzlich bei Ihnen für die wunderbare Zusammenarbeit zu bedanken. Die Zeit mit Ihren Töchtern von Karneval bis zu den Sommerferien war für mich eine ganz besondere Erfahrung und ich nehme viele schöne Erinnerungen mit.

Ich freue mich, dass Frau Lachmann nun die Wohngruppe übernehmen wird. Da gleichzeitig Frau Noltze ihr Anerkennungsjahr in Haus Georg absolvieren wird, werden Ihre Kindern im kommenden Schuljahr von einem jungen, starken Team pädagogisch begleitet. Ich bin sicher, dass die beiden die Gruppe mit viel Engagement und Herz betreuen werden und Ihre Töchter weiterhin großartige Erfahrungen sammeln werden.

Anreise nach den Sommerferien:

Sowohl unsere Quintanerinnen als auch unsere neuen Sextanerinnen kommen bitte am **Dienstag, 20.08.2024 von 16.00 bis 19.00 Uhr** ins Haus und beziehen ihre Zimmer. Wie immer freuen wir uns auf schön eingerichtete und dekorierte Gruppenzimmer.

Alle Infos finden Sie noch einmal im sogenannten „[ersten Elternbrief](#)“ oder unserer Broschüre „[Gaesdonck für Newcomer](#)“. Beides finden Sie bei den Downloads auf unserer Website.

Ich verabschiede mich von Ihnen mit einem fröhlichen...

Bilderrückblick auf die letzten Wochen des vergangenen Schuljahres



Wasserschlacht im Juvenatshof



Eis essen im Eetwinkel De Frietkroam (Siebengewald)



Abschied Julie



Haus- und Internatsgemeinschaft...





Vielen Dank für Ihr Vertrauen und die schönen gemeinsamen Momente. Ich wünsche Ihnen und Ihren Töchtern alles Gute für die Zukunft!

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Lena de Groot
komm. Internatspädagogin Haus Georg